

LEMBAR PERSEMBAHAN

Puji syukur yang sebesar-besarnya saya panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena limpahan kasih sayang-Nya yang terus mengalir kepada umat manusia, khususnya kepada saya dalam bentuk yang unik dan mengagumkan. Sempat putus asa saat tahap awal memulai penulisan karya ini, sebab saya sempat mengalami perubahan judul sebanyak empat kali berturut-turut. Namun atas kesabaran, keikhlasan dan rejeki yang jauh lebih besar Allah berikan pada saya, karya ini dapat terselesaikan. Syukur Alhamdulillah ya Allah.

Pada lembar ini, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan dari palung hati terdalam kepada:

- Kedua orang tua saya yang tercinta, papa dan mama. Papa adalah penyeimbang semuanya yang akan mengingatkan saya ke jalan yang benar. Saya tidak akan begini tanpa beliau. "Papa! Papa! Papa Edi! Yey.. akhirnya anak papa yang ceroboh, pemalas, tukang tidur, dan deadliner tingkat wahid ini bisa lulus juga hehe." "Mama! Mama! Mama!" Saya tidak bisa berhenti terima kasih kepada beliau. Tidak hanya dalam skripsi ini, tetapi saya berterima kasih untuk semua yang ada di kehidupan saya. Mama adalah orang tersabar yang pernah saya temui. Dalam hal skripsi, beliau selaku sponsor utama untuk segi materil dan moril. Terima kasih papa dan mama sudah memberi kesempatan gadis bungsumu untuk menjadi anak rantau yang survive. Terima kasih untuk doa yang tak pernah putus. "Sehat-sehat ya mah pah, sampai sari bisa buat kalian bangga. aku sayang kalian".
- Kaprodi BK FIP sekaligus Pembimbing 1 skripsi saya, Pak Aip. Rasa terima kasih yang besar saya sampaikan kepada beliau, yang selalu memberikan saya bimbingan, saran, motivasi, serta teguran membangun agar saya selalu bersemangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Kecerdasaan, kesabaran, kebaikan, ketenangan, kegembiraan, dan tawa canda yang saya dapatkan setiap kali kami bertemu adalah pendorong semangat utama yang selalu dapat membantu saya untuk bangkit dikala masalah dan rintangan membuat saya tidak termotivasi untuk membuat skripsi. Terima kasih Pak, telah melungkan waktunya diselah-selah kesibukan bapak.
- Pembimbing 2 skripsi saya, Ibu Dra. Dewi Justitia, M.Pd. Kons. Momen-momen pencerahan yang selalu beliau berikan di setiap sesi bimbingan adalah sesuatu yang selalu saya nantikan setiap pertemuannya.

- Ka Hilma, Terima kasih saya sampaikan kepada beliau atas dukungan dan bimbingan yang telah diberikan selama ini. Walaupun beliau bukanlah pembimbing skripsi saya, namun beliau masih rela meluangkan waktunya untuk saya bisa berdiskusi dan selalu memperhatikan perkembangan skripsi saya.
- Mas Eris & Mba Rindu. Terima kasih sudah jadi rumah kedua ketika suntuk melanda. Selalu bersedia direpotkan tiap weekend nginep di rumah. Terima kasih juga untuk petuah-petuah lainnya dan ajakan jalan-jalannya. Adik-adik sepupuku Shifa, Seno, Gugun, Arya, Shinta, Akbar. Dan satu-satunya keponakan saya yang super duper rese tapi ngangenin, Satya. Karna kalianlah penghibur di kala bosan.
- Untuk segenap kerabat dan keluarga besar di Surabaya (Bapak dan Ibu), Bandung, Serang, khususnya di Jakarta (Om dan bibi, lek wal dan tepit), Bekasi (gaek dan nenek), Tangerang (tanteku sayang dan pa amin) dan Madiun (mbah ti, mba re, mba di, mba endang, mba elen, om yudi, om wahyu). Tante Dieni dan Om Dudi yang selalu melibatkan saya ketika makan-makan dan jalan-jalan. Terimakasih untuk bantuan doa dan materilnya.
- Teman-teman angkatan seperjuangan BK FIP 2012. Teman-teman penelitian payung yang akhirnya kita independent say.. Yuni dan Nanda. Geng susah senang "Juple"; Yudha, Dewi, Fathiya, Yuni, Fania, El. Teman-teman di SBY, saudara XII P4, Geng "CS"; meme, danti, putri, ghea, nia, intan. Sahabat karib tersayang, Desy & Karlina. Terimakasih untuk semua canda, tawa, gosip, jalan-jalan, kerja sama dan dukungan positif sampai karya ini selesai. Sukses buat kita semua!!
- Mas Bagus. Pria hebat, kekasih, motivator pribadi yang tanpa henti selalu memberi dukungan dan semangat. Kalimat penenang yang diberikan adalah hal yang membuat saya dapat bangkit dan tidak takut lagi ketika berbagai tamparan dan teguran keras saya peroleh dan membuat saya putus asa. *Thanks for being with me.*
- Benda tidak bernyawa macam mesin printer conan dan "Si Betty" yang sudah berkorban untuk berlari kencang mengantar saya berjuang hingga karya ini selesai.
- Teman-teman angkatan 2014 dan angkatan 2013, terima kasih atas semua bantuannya selama proses pengerjaan skripsi ini berjalan hingga akhirnya terselesaikan.
- Terimakasih yang teramat besar saya sampaikan kepada kalian semua. Kepada kalian semua, skripsi ini saya persembahkan.